



DESTACADOS



Marco Avilés

Distinguen nuevas iniciativas con sello de responsabilidad social

Por sus aportes a la educación ambiental, incentivar la matemática en la enseñanza media y la vinculación con la comunidad resolviendo necesidades sanitarias, nuestra Casa de Estudios distinguió con el Sello RSU 2018-2020 (Junes 28) tres nuevos proyectos. Se trata del operativo de salud de la Facultad de Ciencias Médicas (en la fotografía, el equipo representante); el Campeonato Escolar de Matemática y la Confederación de Estudiantes de las Ciencias Ambientales de la Educación Superior Cecades IA Usach. El Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, destacó que "nunca hemos perdido de vista que como Universidad estatal y pública somos un componente integral de la sociedad. Esa mirada siempre ha guiado nuestro quehacer institucional".



Marco Avilés

Académicas aportan en pro de avanzar hacia una educación no sexista

La idea es que a través de este espacio de reflexión, impulsado por la Universidad, a través de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio, las participantes compartan y analicen sus vivencias, para trabajar en conjunto y consensuar ideas. "Se trata de un cambio cultural profundo y hoy más que nunca es la oportunidad para hacerlo", afirma la Vicerrectora de la VIME, Dra. Karina Arias Yurisch. Las jornadas se continuarán desarrollando todos los miércoles de junio a las 11:00 horas.



Archivo Internet

Expertos proyectan probable preemergencia para este fin de semana tras ola de frío

Los especialistas en contaminación de nuestra Universidad, Dr. Patricio Pérez y Dr. Ernesto Gramsch, sostienen que tras la lluvia del martes se dan las condiciones meteorológicas propicias para un episodio de contaminación como el ocurrido el domingo recién pasado. Esto, debido a que las bajas temperaturas que seguirán a las precipitaciones favorecen la inversión térmica, lo que provoca una mala ventilación. Por otra parte, consideran que el sistema que pronostica los niveles de material contaminante, que emplea el Ministerio del Medio Ambiente, falló una vez más y no pudo anticipar la preemergencia.

Uso de nombre social para estudiantes transgénero es una realidad en nuestra Universidad



Marco Avilés

El viernes último (25) las autoridades institucionales aprobaron la normativa que autoriza el uso del nombre social para estudiantes transgénero en la documentación de trámites internos de esta Casa de Estudios. La iniciativa surge en 2017, a partir de una propuesta de la Vocalía de Género y Sexualidades que daba cuenta de la necesidad de reconocer y respetar el nombre con el cual se identifican y definen estudiantes y trabajadores LGTBIQ+.

"Esto representa un gran avance y un tremendo desafío, ya que significa construir cambios y alcanzar una mayor inclusión en nuestra Universidad", sostiene la Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch, respecto de la resolución 2288. Por su parte, el Secretario General, Gustavo Robles Labarca, puntualiza que "la Institución necesita garantizar que no se cometa ningún acto de discriminación arbitraria que atente contra el bien común. Esta nueva iniciativa se propone respetar la inclusión, la libertad de pensamiento y la diversidad".

La Vocal de Género y Sexualidades de la Feusach, Camila León Ibarra, destaca que "este es un avance que sin lugar a dudas traerá mejoras en la calidad de vida de las personas transgénero". En tanto, la Encargada del Área de Género, Equidad y Diversidad, Andrea Hurtado Quiñones, remarca que con la medida "el estudiantado podrá encontrar en la Universidad un espacio donde se respete su identidad de género".

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Ceremonia

El Director de la Cátedra UNESCO de Inclusión en la Educación Superior, Dr. Francisco Javier Gil, invita a la ceremonia de entrega de certificados del Diplomado de Liderazgo y Derechos Estudiantiles, organizado en conjunto con el Programa de Bachillerato en Ciencias y Humanidades de la Universidad. Salón de Honor.

Hoy, 16:00 horas.

Muestra de Cine Fantástico y de Terror

El Departamento de Extensión de nuestro Plantel invita a una nueva sesión de la Muestra de Cine Fantástico y de Terror. En esta oportunidad, se exhibe la película cubana "Juan de los Muertos" (2011), dirigida por Alejandro Brugués. Sala Estación (Vime).

Hoy, 19:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	628,10
	15° C MAX.	U.F.:	27.078,32
	3° C MIN.	U.T.M.:	47.396
INDICADORES		ÍNDICE UV/B: 1 BAJO	
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago			